
Enseignement supérieur - Rentrée 2006-2007 - Semaine d’accueil des étudiants

M. l’Adjoint GENDRAUD, Rapporteur : Les étudiants constituent presque 1/5ème de la population
bisontine. Plus de 22 000 jeunes suivent leurs études dans un établissement d’enseignement supérieur
de notre ville dont 17 347 inscrits à l’Université de Franche-Comté. L’accueil de ces étudiants qui ont
choisi Besançon, ville universitaire et capitale régionale pour y réussir leurs études, mérite une attention
toute particulière.

Pour la quatrième année consécutive, la Ville de Besançon et l’Université de Franche-Comté en
partenariat avec le CROUS, la CAGB, la Région de Franche-Comté et GINKO, désirent souhaiter la
bienvenue aux étudiants et permettre aux nouveaux de se repérer dans leur ville, en organisant un
événement chaleureux et festif, à l’occasion de la rentrée universitaire.

Ainsi, du lundi 2 au jeudi 5 octobre 2006, les nouveaux étudiants seront invités à s’exprimer et à
entrevoir les ressources culturelles et de loisirs de la capitale franc-comtoise. Une coopération
particulièrement fructueuse a pu être mise en place avec le nouveau festival «Musiques de Rues».

Le programme prévisionnel de la semaine d’accueil se présente ainsi :

Lundi 2 : Soirée Multisports et concerts organisés par Radio-Campus

Mardi 3 : Soirée dans les bars du centre-ville et after en boîte de nuit

Mercredi 4 : Journée découverte : Musée des Beaux-arts et d’Archéologie, Musée du Temps,
Citadelle, Patinoire La Fayette, Cinémas, Bowling

Jeudi 5 : Ouverture du Festival de Musiques de Rues

La Fédération des étudiants de Besançon (BAF) est associée, avec la Ville, l’Université et la
Région, à l’organisation et la promotion de cette opération qui mobilise de nombreux partenaires :
associations étudiantes, GINKO et la Communauté d’Agglomération du Grand Besançon pour des bus
spéciaux, ainsi que de nombreux établissements culturels et de loisirs municipaux et  privés.

En outre, le CROUS préparera des repas spéciaux dans ses Resto U qui seront animés pour
l’occasion par des associations étudiantes.

L’Association «Ça joue ! » organisera la soirée des concerts dans une quinzaine de bars, premiers
relais de l’expression des jeunes groupes locaux, et ce, dans le respect de la réglementation de la
législation du spectacle (respect de l’artiste et de l’établissement d’accueil). L’association interviendra par
le biais de «modérateurs» à la sortie des concerts pour sensibiliser le public, minimiser les nuisances
sonores et éviter tout débordement à l’intérieur des établissements.

De plus, cette soirée de concerts et de rencontres sera suivie d’un «after» : des navettes gratuites
seront mises à disposition pour ceux et celles qui souhaiteront poursuivre la fête en boîte de nuit.

L’Université prend en charge la soirée du lundi, la Ville finance la soirée du mardi, la communication
et assure en outre des prestations logistiques.

Le Conseil Municipal est invité à :

- adopter ce projet,

- décider le versement d’une subvention à l’association «Ça joue !» organisatrice de la soirée dans
les bars, d’un montant de 3 000 € qui sera imputée au chapitre 65.23/6574 CS 400,

- financer les dépenses de communication qui seront imputées au chapitre 011.23/6238 CS 400
qu’il conviendra d’abonder par un transfert de crédit de 5 900 € en provenance du chapitre 65.23/65731
CS 400.
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«M. LE MAIRE : Je voudrais vous signaler qu’à mon invitation, nous recevrons en séance du
conseil du mois d’octobre Claude CONDÉ, le nouveau Président de l’Université de Franche-Comté. Il
viendra donc parler de l’Université, de la rentrée, des projets et peut-être un peu du contrat de projets
État/Région.

M. Didier GENDRAUD : Juste quelques mots tout d’abord pour vous dire que vous entendez à
l’extérieur les étudiants de première année de l’ENSMM qui ont été reçus tout à l’heure à l’Hôtel de Ville, ils
étaient 280.

M. LE MAIRE : On a eu peur que ça coïncide avec le Conseil Municipal.

M. Didier GENDRAUD : C’était un peu fait exprès pour que... Je veux vous dire deux choses ;
simplement la semaine d’accueil des étudiants aura lieu cette année un peu plus tard que d’habitude, du 2
au 5 octobre, c’est étudié pour faire le lien avec le Festival de Musique de rues c’est-à-dire que la fin de la
semaine d’accueil des étudiants sera aussi le début du Festival de Musique de rues, on aura une
continuité et des bénévoles étudiants sont recrutés par le Festival de Musique de rues, tout un travail a été
fait depuis déjà plusieurs mois pour ça. On a aussi cette année beaucoup travaillé avec la Fédération des
Étudiants de Besançon, la BAF. Ils sont venus nous proposer des choses pour cette semaine d’accueil, ils
ont été très actifs, on a beaucoup travaillé avec eux et avec nos partenaires habituels qui sont le CROUS,
l’Université, la CAGB, la Région et puis GINKO aussi, GINKO qui a fait un effort particulier cette année
puisqu’il y aura encore plus de navettes de bus pour ramener les étudiants après les différentes soirées.
Les soirées, vous les avez dans ce rapport n° 22 ; on a la traditionnelle soirée dans les bars avec comme
l’année dernière un accent mis sur le fait de ne pas faire de bruit à la sortie des concerts qui seront donnés
dans les bars, de manière à ce que les choses se passent bien et puissent être durables».

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l’unanimité des suffrages exprimés, décide
d’adopter les propositions du Rapporteur.

Récépissé préfectoral du 21 septembre 2006.
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